

## Halte à la répression Syndicale Soutien aux postiers de Gramat en grève.

Mobilisés avec la CGT, les postiers de Gramat sont en grève depuis le 27 mai pour obtenir leurs légitimes revendications et pour l'amélioration de nos services publics postaux de proximité.

Les raisons de la colère sont nombreuses.

Depuis la privatisation de la Poste, la dégradation des conditions de travail pour les agents et la dégradation du service public postal pour les usagers ne cessent de s'aggraver. L'épisode du blocage des numéros d'urgence chez l'ancienne branche télécommunication des PTT qu'est devenu Orange, en est d'ailleurs le reflet gravissime.

Cela fait des années que la Poste privatisée, mais avec l'état actionnaire majoritaire, impose ses réorganisations pour casser le « métier », le précariser à outrance, démultiplier les tâches au-delà de la tournée ... tout cela sous prétexte de courrier en moins « entre particuliers» mais largement compensé par d'autres distributions : pub, colis....La réalité, c'est un nombre de facteurs inférieur au nombre de tournées! Résultat : du courrier, de la presse... non distribués chaque jour, le service à l'usager n'est plus la priorité! La direction de la Poste se comporte en véritable « patrons voyous », voulant imposer du travail supplémentaire sans effectif supplémentaire et sans aucune compensation. Pour la direction, sous prétexte d'être fonctionnaire, les agents devraient accepter toute augmentation de travail sans contrepartie. Pire, le droit de grève est bafoué, en faisant venir des 4 coins de la région une brigade pour effectuer les tournées. Cela coûte une fortune, alors que la direction dit n'avoir aucun budget pour négocier!

Depuis le 2 juin, la CGT a saisi la préfecture pour une médiation, afin de sortir de l'impasse dans laquelle la Poste s'enferme!



Les agents demandent: la mise en adéquation des effectifs avec la charge de travail en commençant par l'embauche des salariés en contrat précaire, l'arrêt de la réorganisation qui n'a pour but que de casser le métier et dégrader les conditions de travail.

Après plusieurs manifestations à Gramat, Cahors, et malgré un large soutien de la

population locale avec une pétition ayant recueillie plus de 500 signatures, la Poste est restée sourde à toutes revendications.

C'est au 43e jour de grève des postiers de Gramat, grâce à leur détermination sans faille, et avec l'appui de camarades de l'interpro (territoriaux, educ'action, retraités, métallo...), que ce jeudi 8 juillet avec le blocage du centre de tri départemental, la Poste a été contrainte d'accepter de la médiation.

Vendredi 9 juillet à midi, 7 postiers de Gramat étaient assignés au tribunal de CAHORS le 15 juillet à 11h pour « blocage du bureau de poste de Gramat ».

Par cet acte scandaleux, la Poste jette de l'huile sur le feu alors que la négociation avec le médiateur de la république débute ce lundi 12 juillet. Si cette assignation et



toutes sanctions à l'encore de nos camarades en lutte n'étaient pas retirées dans les plus brefs délais, la direction de la Poste porterait toute la responsabilité de l'échec des négociations et des mobilisations à venir.

En soutien aux postiers incriminés,

la CGT du Lot appelle d'ores et déjà à la mobilisation

devant le tribunal de Cahors

Jeudi 15 juillet à 10h30

L'UD CGT46 appelle à les soutenir sous toutes les formes possibles.

PS: Une caisse de solidarité a été créée:

Sur: http://www.leetchi.com/c/solidarite-gramat-46

ou par chèque envoyé avec au dos la mention « Solidarité grève Postiers de Gramat » à l'adresse du Syndicat Départemental CGT FAPT 46, **190 rue Etienne Brives 46000 Cahors.**